



La señora Carmen Dolores Torresola es acompañada por alguaciles hasta la casa en Brooklyn donde estaba depositado el cadáver de su esposo, Griselio Torresola, quien murió en el tiroteo frente a la Casa Blair, residencia provisional del presidente Truman. Después de una corta visita a la casa mortuoria, la señora Torresola fué conducida de nuevo a la Cárcel de mujeres donde está recluida bajo acusación de haber participado en la conspiración para asesinar al Presidente. El cadáver de Torresola es esperado en la Isla en la mañana de hoy. (Fotografía de Prensa Asociada).

## Detective Dice se Jactó de Ello Y Dió Pistas Sobre Compañeros

### Nacionalista Está Recuperando de sus Heridas.— Experto Rehusa Informar Sobre Balas Usadas

Por JAMES F. DONOVAN

WASHINGTON, noviembre 9. (PU)— El nacionalista puertorriqueño Oscar Collazo fanfarroneó tanto acerca de su tentativa para asesinar al presidente Truman que, según se reveló, señaló hacia varios supuestos cómplices arrestados en Nueva York.

El detective John E. Tayman dijo a los reporteros las fanfarroneías de Collazo, después de haber declarado ante el Gran Jurado Federal. El Gobierno está gestionando una acusación de asesinato en primer grado contra Collazo, por la muerte del guardia de Casa Blanca Leslie Coffelt.

Tayman fué uno de 14 testigos que declararon ante el Jurado.

La esposa de Collazo y la viuda de su desaparecido compañero Griselio Torresola fueron arrestadas en Nueva York la noche de la tentativa de asesinato, después que el delgado puertorriqueño de 37 años de edad habló a la Policía en el hospital.

Ambas mujeres están bajo fianza de \$50,000 acusadas de conspiración. Los abogados del Gobierno han dicho que pueden ser acusadas de asesinato si la evidencia lo justifica.

#### Collazo Dió Pistas

Tayman dijo que Collazo, que está recuperando de las heridas re- (Continúa en la página 16, Col. 8)

# Collazo Admite . . .

(Continuación de la página 1.)  
cibidas durante el tiroteo contra la Casa Blair, no sólo dió pistas para los demás arrestos, sino que admitió que él y Torresola fueron a Casa Blair con el propósito expreso de matar al presidente Truman.

"Quería dar la impresión de que era un héroe."—dijo Tayman.—"Tenía una actitud de jaquetón."

Los nacionalistas mataron a Coffelt, e hirieron a dos policia de Casa Blanca, pero no tuvieron éxito en su tentativa para matar al señor Truman.

Joseph Robichuax, administrador del hotel Harris, donde los puertorriqueños pasaron la noche anterior a los hechos, estaba asombrado.

"No puedo creerlo",—dijo.—"Dos hombrecitos como esos."

George A. Berley, experto en balística del FBI, se negó a discutir si las pruebas realizadas señalan a Collazo o a Torresola como responsable de la muerte de Coffelt.

El detective R. E. Talbot dijo que examinó las habitaciones del hotel ocupadas por Collazo y Torresola, encontrando una botella de vitaminas con el nombre de Collazo.

## Posponen Vista

NUEVA YORK, noviembre 9. —(P-U) — La vista relacionada con las acusaciones de conspiración contra las esposas de los dos hombres que intentaron asesinar al presidente Truman recesó hoy hasta el próximo jueves, a petición del Gobierno.

Myles J. Lane, fiscal principal, hizo la petición para poder continuar la investigación del caso.

Las mujeres son la señora Rosa Collazo y la señora Carmen Torresola. Estas han sido acusadas de conspiración, en una trama para cometer asesinato.

El Comisionado Federal, Edward W. McDonald, preguntó a las mujeres si ellas tenían abogado. La señora Torresola, cuyo marido murió durante el atentado contra la vida del Presidente, dijo que no quería abogado porque "ellos no pueden hablar más que yo".

La señora Collazo, cuyo marido resultó herido, dijo que había tratado de contratar un abogado a través de sus hijas, pero que se le había negado permiso para verlas.

McDonald sugirió que las mujeres presentaran una solicitud ante la Sociedad de Ayuda Legal.

Las señoras Torresola y Collazo están detenidas, habiéndoseles fijado una fianza de \$50,000 a cada una.